

Me curé de un tumor

En mi vida he recibido varios favores del beato Álvaro del Portillo, todos importantes, pero este último es la cumbre de los favores recibidos.

07/12/2018

En noviembre de 2016 me detectaron un tumor en la vejiga que me operaron y me retiraron en diciembre del 2017. Los análisis patológicos del tumor resultaron como canceroso avanzado e invasor, en esas fechas todo era confusión en mi vida, porque la solución médica

recomendada era operar y quitar vejiga y otros órganos o someterme a los largos y penosos tratamientos de quimioterapia y de radioterapia; me decidí por los tratamientos, que duraron casi un año, tratamientos severos y traumáticos y donde se debe practicar mucho las virtudes de la prudencia y de la humildad.

Ofrecí a Dios todos mis dolores y largas esperas por los migrantes de todo el mundo. Desde el inicio me encomendé a la intercesión del beato Álvaro y todos los días rezaba la novena de la serenidad del beato Álvaro, acompañado de cientos o quizás miles de oraciones de mis parientes y amigos en todo el mundo. Durante mis tratamientos en los hospitales traté a muchas personas con este terrible mal que es el cáncer: niños, adolescentes, adultos y ancianos, algunos ya sin esperanzas de vida, otros apartados de Dios. En mis aproximadamente cincuenta

sesiones en varios hospitales pude hacer apostolado con otros enfermos dándoles aliento de vida y dándoles las estampas de san Josemaría y del beato Álvaro. Siempre tuve la convicción y el ánimo de que iba a sanar y que entre la ciencia médica y la poderosa oración lograría la sanación.

Después de una exploración con láser en noviembre de 2017, el 10 de ese mes me confirmó el oncólogo que ya no tenía evidencia tumoral. Realmente fue una curación milagrosa. Para terminar, recuerdo las palabras del beato Álvaro: “¡El dolor se comprende solo sabiéndonos hijos de Dios!” Doy fe y gracias al beato Álvaro por este grandioso favor.

A. T., México

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/favores-don-
alvaro-me-curo-de-un-tumor/](https://opusdei.org/es-sv/article/favores-don-alvaro-me-curo-de-un-tumor/)
(22/02/2026)